



#SÜD-OST 10. Dezember 2025

# Start der Weihnachtstour der GST Magdeburg

Am Dienstag hat die GST Magdeburg ihre traditionelle Weihnachtstour begonnen. Der erste Halt führte zu den Kolleginnen und Kollegen von Bahnbau Königsborn sowie Services Magdeburg - ein Auftakt, der von herzlicher Atmosphäre und vorweihnachtlicher Stimmung geprägt war.



Mit dabei waren wieder kleine Aufmerksamkeiten für die Kolleginnen und Kollegen: Schokoweihnachtsmänner, persönliche Weihnachtsgrüße und ein herzliches Dankeschön für die engagierte Arbeit im zurückliegenden Jahr. Die Tour steht wie immer für echte Wertschätzung und den direkten Austausch vor Ort.

Darüber hinaus nutzten wir die Gelegenheit und erinnerten die Kollegen daran, ihren Mitgliederbonus für 2025 rechtzeitig beantragen, um alle Vorteile zu sichern, den am 31.12.2025 endet die Antragsfrist für 2025.

In den kommenden Tagen wird die Weihnachtstour in weiteren Betrieben fortgesetzt. Wir freuen uns darauf, viele Kolleginnen und Kollegen persönlich zu treffen, festliche Grüße zu überbringen und die gemeinsame Tradition auch in diesem Jahr fortzuführen



[Alle Bilder anzeigen »](#)